



Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal se reúnen en privado: hablaron temas de política exterior

CIUDAD DE MÉXICO (MISAEL ZAVALA).- El canciller Marcelo Ebrard Casaubón y el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Ricardo Monreal Ávila, se reunieron en privado para tratar temas de la agenda legislativa internacional.



En un breve mensaje en sus redes sociales, el senador Morena detalló que el encuentro fue para revisar algunos instrumentos internacionales pendientes en la Cámara de Diputados.

Incluso, el también líder del grupo parlamentario de Morena en el Senado, dio un espaldarazo a Ebrard Casaubón en su labor como titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/15/marcelo-ebrard-ricardo-monreal-se-reunen-en-privado-hablaron-temas-de-politica-exterior-481812.html>